

Grajilla

Corvus monedula



FENOLOGÍA

Se ve todo el año.

DISTRIBUCIÓN

Es rara en Huelva, donde sólo cría en unos puentes de Zufre, justo en el límite con Sevilla. En Sierra Morena Sevillana también escasea, con algunas colonias en puentes y construcciones en la riber de Huéznar y sus afluentes (río San Pedro, arroyo Castillejo) y registros de grupos grandes que se alimentan en los Llanos de Guaditoca. En Córdoba aparece en puentes sobre el Bembézar y el Guadalquivir, muros de presas, algunos pueblos y edificios abandonados en la campiña cerealista y los campos olivareros. En Jaén se ve en núcleos urbanos como Andújar o Marmolejo, en puentes sobre el Jándula y el Guadalquivir, y en colonias en cortijos ruinosos en la campiña.

CATEGORÍA DE AMENAZA

CNEA	CAEA	LRAE	LRVA
-	-	-	-

¿DÓNDE VERLO?

HUELVA	SEVILLA	CÓRDOBA	JAÉN
H-1	SE-1	CO-1	J-1
H-2	SE-2	CO-2	J-2
H-3	SE-3	CO-3	J-3
H-4	SE-4	CO-4	J-4
H-5	SE-5	CO-5	J-5
H-6	SE-6	CO-6	J-6
H-7	SE-7	CO-7	J-7
H-8	SE-8	CO-8	J-8
H-9	SE-9	CO-9	J-9
H-10	SE-10	CO-10	J-10
H-11	SE-11	CO-11	J-11
H-12	SE-12	CO-12	J-12
H-13	SE-13	CO-13	J-13
H-14	SE-14	CO-14	J-14
H-15	SE-15	CO-15	J-15
H-16			
H-17			

ESTATUS

Sedentaria.

POBLACIÓN

Escasa.

HÁBITAT

Cría en construcciones humanas, principalmente en grandes puentes. También hay colonias en iglesias y conventos (tanto en cascos urbanos como en el campo) y en algunas minas.